

Noticias de CEAFA



Jornada formativa del "Método Montessori"

El MÉTODO MONTESSORI para personas con demencia, está basado en una intervención específicamente creada y dirigida a personas con demencia en estadios graves. Consiste en la realización de actividades programadas basadas en las actividades cotidianas, utilizando técnicas de rehabilitación cognitiva como: división de tareas, repetición guiada, progresión de simple a complejo, y progresión de concreto a abstracto.

Los resultados en los participantes en las actividades de este método son: reducción de las alteraciones conductuales en las personas,

mejora de la capacidad funcional básica (índice de Barthel) y una mejora en las habilidades motoras.

Así, el Método Montessori, se ha mostrado como una herramienta válida, fiable y sencilla de utilizar para la intervención en personas con deterioro cognitivo grave.

INGEMA/Fundación Matía, con la colaboración de Obra Social de Caja Madrid y Fundación Grünenthal (Laboratorios Andrómaco) ha podido diseñar este Método en España.

Durante el año 2007, Fundación Grünenthal está organizando cursos formativos para todos aquellos profesionales implicados en la atención de pacientes con deterioro cognitivo grave (psicólogos, neuropsicólogos, terapeutas ocupacionales, neurólogos, auxiliares de clínica, geriatras, enfermeros, etc.) en varias ciudades españolas.

En el mes de marzo, CEAFA y Fundación Grünenthal acordaron celebrar un taller exclusivo para las Federaciones Autonómicas y Asociaciones Uniprovinciales miembros de CEAFA.

Así, el día 14 de junio se celebró en la



sede de los Laboratorios Andrómaco de Madrid, la jornada formativa del "Método Montessori", que contó con la asistencia de representantes de 13 Federaciones Autonómicas y 5 Asociaciones Uniprovinciales.

La inscripción al curso fue gratuita, y además se contribuyó con una bolsa de desplazamiento para cada Federación u Asociación.

Este proyecto se caracteriza por su continuidad, ya que los participantes en la jornada han asumido el firme compromiso de continuar con este proyecto en sus Federaciones Autonómicas y Asociaciones Uniprovinciales correspondientes ("FORMACIÓN EN CASCADA"), formando así a profesionales de sus Asociaciones miembros.